
Förderung des Sportes

13.07.2018

■ Swim & Run 2018

Am 13. Juli 2018 fand zum zwölften Mal bei wolkenfreiem Himmel die Veranstaltung „Swim & Run“ im Grenzacher Freibad statt. Der Landkreis Lörrach bezuschusst seit 2016 die Veranstaltung mit jährlich 1.250 Euro. Dass dieses Geld sinnvoll eingesetzt wird, davon konnte sich Frau Spraul vom Fachbereich Gesundheit vor Ort überzeugen.

Genau 671 Schüler/innen von Schulen aus der Region, aber auch aus dem Raum Freiburg, traten an den Start. Ziel war es, eine gewisse, klassenabhängige Distanz schwimmend und laufend zu absolvieren. Zwischen den zwei Disziplinen lag die Wechselzone, in der es darum ging, schnellstmöglich in die Laufkleidung zu wechseln. Vor dem Ziel feuerten die Fans ihre Klassenkameraden, Kinder, Schüler/innen und Freunde an. Die Motivation und die Begeisterung der Kinder und Jugendlichen wurden am Ende belohnt. Jeder „Finisher“, egal wie schnell, erhielt als Belohnung für die Teilnahme ein T-Shirt. Ein Stand versorgte die Kinder und Jugendlichen nach dem Wettkampf mit frischem Obst und Getränken. Die Schnellsten wurden am Ende bei der Siegerehrung mit einer Medaille oder sogar einem Pokal geehrt. Aber auch als Klasse konnte man in der Teamwertung punkten. Grundsätzlich stand bei der Veranstaltung der sportliche Teamgeist im Vordergrund, was sich auch in der Begeisterung aller Beteiligten zeigte.

„Swim & Run“- Chef Folke Kaben, der den gesamten Vormittag die Veranstaltung mit vollem Einsatz moderierte, war sehr zufrieden mit dem Ergebnis des Sporttages. Rund 1000 Leute waren vor Ort: als Teilnehmer, als Zuschauer oder Helfer. Davon waren rund 120 Personen (Schwimmsportverein (SSV) Grenzach, TV Grenzach Triathlon, DLRG, DRK, TriTeam Hochrhein und der Verein der Freunde des Lise-Meitner-Gymnasiums) mit der Organisation des „Swim & Run“ beschäftigt. Veranstalter des „Swim & Run“ waren das Lise-Meitner-Gymnasium (LMG) und die Realschule in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Grenzach-Wyhlen, dem TV Grenzach, dem Verein der Freunde des LMG und dem baden-württembergischen Triathlonverband. Eine Reihe von Sponsoren lieferte die Grundlage für die Durchführung des Tages.

Der Landkreis Lörrach fördert neben den „Swim & Run“ alljährlich auch den „Kreisjugendskitag“. Die Sporttage dienen der Förderung des Schulsportes, der sportlichen Betätigung junger Menschen und der Integration in der Gesellschaft.